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1 Formalia

• Protokoll: Florian Tönnies

• Redeleitung: Phillip

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstandsberichte

Am 14.12 ist VV, falls Anträge eingereicht werden sollen, müssen diese bis Montag
eingereicht sein.

Bericht zu Akkreditierung. Pro/Contra Systemakkreditierung, es gibt immernoch eine
offene Stelle in Akk. Gremium

HIS-Projektbeirat: bald neue Version

2.1.2 Finanzreferat

Kassenschluss ist 1.12
Wirtschaftsplan ist online, Topf für kleine externe FSen wird abgeschafft, da praktisch

nie genzutzt.

Meinungsbild: soll der Topf abgeschafft werden?
Wert Stimmen Reihung

Ja 5
Nein 14 Nein

Enthaltung 3

Idee: kleinerer Topf um zu schauen, ob Topf abgerufen wird; macht wenig Sinn, da zu
wenig Geld für sinnvolle Ausgabe

2.1.3 VG-Wort

Bericht hierzu. Einzelabrechnung statt Pauschalabgabe. Diverse Unis treten neuer Ver-
einbarung nicht bei, lediglich Bund und Länder treten bei. “katapultiert uns ins letzte
Jahrtausend“. Unterstützung des Punktes, aber Geistis können besser schreiben und
sind schlimmer betroffen. In Physik Term-paper kaum noch möglich, andere Unis auch
schlimm betroffen. Verweis auf Resolution der ZaPF, wird nachher noch abgestimmt ob
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Unterstützung erfolgen soll. Bayern lässt es auf Klage ankommen. Verweis auf später
(ZaPF-Bericht)

2.2 Bewerbungen

Parwaneh Mirassan will in die ZfS-Qualitätskommission, Phillip Stöcks in das Eucor
Students Council.

2.3 Finanzanträge

Zwei Eilanträge zu Demo gegen Studiengebühren.

Workshop Antirassismus
(Rhythmes of Resistance)

Wert Stimmen Reihung

1000 EUR 0
0 EUR 23 0 EUR

Erstihütte AGeSoz
(Fachbereich AGeSoz)

Wert Stimmen Reihung

200 EUR 18 200 EUR
0 EUR 3

Erstihütte TF
(Fachbereich TF)

Wert Stimmen Reihung

1740 EUR 0
200 EUR 7

0 EUR 16 0 EUR

Material für KGIV-Kaffee
(Fachbereiche Politik, AGeSoz, Geschichte und Anglistik)

Wert Stimmen Reihung

147,80 EUR 23 147,80 EUR
0 EUR 0
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2.4 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung Rhythmes of Resistance
(Antragsteller)

Wert Stimmen Reihung

Ja 5 2
Nein 14 1

Enthaltungen 7
Unterstützung der Demo gegen Studiengebühren

(Vorstand)
Wert Stimmen Reihung

Ja 22 Ja
Nein 0

Enthaltungen 1

3 Fakultätsrat

Es war FakRat.

4 Satzung

Phillip lässt Satzung rumgehen. Weiterer Diskussionsbedarf?

neue Satzung wie vorgeschlagen
Wert Stimmen Reihung

Ja 22 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

5 ZaPF

Präsentation Phillip zu CHE (Stimmung in FS sinngemäß: ‘CHE ist Kacke‘), VG-Wort
(Stimmung in FS sinngemäß: ‘VG-Wort ist Kacke‘). Im StuRa gab es kein Material zu
VG-Wort-Problematik. Phillip hat Stura Resolution der ZaPF zukommen lassen und
will diesen als Antrag im StuRa einreichen. Später Abstimmung.

Daniel präsentiert ‘Studiengebühren in Ba-Wü‘, ‘Hochschulfinanzierung‘ (Fotowettbe-
werb ‘kaputte Uni‘, Meinung: uns geht’s gut, aber könnten uns solidarisieren).

Florian stellt StaPF-Bericht, KFP, Studienführer und Tardis vor.

6 Weihnachtsmusikfest

Es steht noch nicht wirklich was. Plan 12:00-16:00 Weihnachtsfeier Institut für ALLE!!!
(Profs., Doktoranden, etc , Werkstatt und Studis). Im Anschluss Feier der FS. Pro-
bleme: Institutsfeier immer schlechter besucht, das wirft frage auf, ob Fest überhaupt
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stattfinden soll. Kritisch, da Studis keinen Kontakt zu Profs,Verwaltung, Werkstatt etc
aufbauen können oder Fragen stellen können. Robin und Fabi wollen in Vorlesungen
gehen und für Studis Werbung machen. Frage, wie man mehr Verwaltung dabei haben
kann. Fakultätsdirektor (Schätz) soll Profs und Doktoranden explizit einladen und um-
werben. Problem: es steht noch kein Termin. Schätzs Idee: koppeln mit FS-Party, zum
Beispiel ‘Save the egg‘ während Feier um Leute zu ziehen.

Anmerkung: Plakate irreführend, da nicht offensichtlich, dass Feier für Studis offen
ist.

Frage: machen wir unser Fest, auch wenn das Institutsfest nicht stattfindet. Diesen
Fall gab es noch nicht.

Feier soll am 8. oder 15.12 stattfinden. Bands können schon mal angefragt werden.
Frage: Koppeln wir unsere Feier ab, wenn andere Seite nicht ‘in die Pötte kommt‘?

7 DESY

“Alles ist super“, wir haben jetzt die Tickets gekauft. Timon kümmert sich um Teilneh-
mer, nach und nach kommt Freizeitprogramm. Probleme: Programm und Zeitplan des
DESY. Bei Ideen zu Freizeitgestaltung an Orga (Timon, Julian oder Phillip), Treffen
nächste Woche Mittwoch 17:00. Mail geht demnächst raus. Freizeit etc. kommt dann
nächste Woche.

8 Werkstattführung

Anmeldung hat nicht funktioniert. Jetzt gibt es ein Doodle mit Auswahl der Führung.

9 CIP-Pools

Probleme mit CIP-Pools, langsame Fehlerbehebung (Drucker während des APs, Bugfi-
xing des OS). Schlechte Response auf Mails, etc. Genug Druck von extern.

10 Prüfungsprotokolle

Probleme mit Geldrückgabe für Protokolle. Anscheinend wurden einige Leute ‘dumm
angemacht‘, unfreundlich behandelt. Mittlerweile ist wieder Geld da, bald auch in bar. In
Zukunft bei ähnlichen temporären Geldproblemen sachlich die Lage erklären, nicht ‘aus
Spaß‘ ‘dumme Antworten‘ geben, dies färbt auf die gesamte Fachschaft ab. Professionell
handeln.

Diskussion ‘bekommen wir zu viele Protokolle zurück¿
E-Mail an Leute schreiben, wenn wieder Geld da ist und Problematik schildern, vorher

noch über FS-Verteiler gehen lassen.
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Vorgehen bei Geldrückgabe: Einloggen am Rechner mit fs-Account, in ‘Datenbank‘
nachschauen, ob schon etwas angekommen ist (Kreuzchen). Geld aus Kasse holen, ein-
tragen in Liste, in Datenbank eintragen, dass Geld raus ist.

11 Sonstiges

11.1 Fachschafts-Schlüssel

Wir bekommen am Mittwoch morgen nächste Woche ein neues Schloss für die Fach-
schaftstüre. Florian sammelt bis dahin alle Schlüssel ein. Erklärung kann erst Mittwoch
nächste Woche gegeben werden, es wird aber sehr absurd. Eigentlich sollte noch eine
Mail dazu von Herr Dummin kommen.

11.2 Finanz-Bericht

DESY ist alles bezahlt.

11.3 Master-Zahlen

Probleme mit zu wenigen Studis: wir müssen daher was machen. Die Zahlen sehen nicht
so schlecht aus. Es könnte aber besser aussehen, wir machen aber zu wenig Werbung.
Empfehlung einer Alternativsuche für Studis durch Kommission bei Verdacht auf Proble-
me im Master. Jetzt mit applied Master Zahlen praktisch gleich geblieben, aber verteilt
auf beide Master verteilt. Applied Master hat Werbung auf Webseite und bekommt
überregionale Aufmerksamkeit. Kritik an Webseite: Keine Kooperationen (z.B. CERN,
DESY, Triest, Stanford, . . . ) aufgelistet. Plakate an andere Unis schicken, wie wir sie
immer bekommen, Flyer drucken. Internationale Masterstudierende früher bestätigen.
Wir haben aktuell mehr Profs als Master Studierende. Profs sollten auch Werbung ma-
chen, wenn sie diese brauchen. Theoretiker: “applied Master nimmt uns die Master weg,
warum sollten wir Werbung dafür machen¿‘; Praktiker: “Wir haben genug Leute, wir
brauchen keine Werbung“; falsche Argumentation. Master fängt im Sommer an, daher
sollte schon weit davor etwas stehen, da Design ewig dauert.

“AK Werbung“: Fabi, Timon, Florian Haße

11.4 Telegramm

Einige FSler wollen kein Whattsapp nutzen, daher die Frage, ob Telegramm genutzt
werden soll.

PRO:
richtiger Client auf Desktop, unabhängig vom Smartphone, Datenschutz-gehört nicht
zu Facebook, Umfragen im Chat, Schicken aller Dateiformate über alle Geräte hinweg,
Kanäle (nur Admins können schreiben)

g Contra:
funktioniert nicht bei einzelnen auf Handy, zweiter Kommunikationsweg, Spam mit Sti-
ckern
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Was wollen wir in Zukunft nutzen
(jeder hat 2 Stimmen, maximal eine pro App)

Wert Stimmen Reihung

Whatsapp 13
Telegramm 14 Telegramm

Wir nutzen bald wohl Telegram, selbst im Falle von Kritik an Firma oder Ver-
schlüsselung ist Telegram was funktionen angeht besser und ‘als ob Whatsapp daten-
schutzmäßig besser ist‘. Die nächsten zwei Wochen Übergangsphase mit beidem, dann
nach DESY Telegramm? Mail an Gruppe.

11.5 Renovieren

Niels hätte gerne Zeiten von Phillip und Paul, da diese malen können. Phillip kann bei
späteren Terminen.

11.6 Fenster-schlüssel

Flo als Fensterbeauftragtem hat sich einen Fensterschlüssel genommen, niemand hat
etwas dagegen. Alle freuen sich über Flo. In Zukunft bei offenen Fenstern die Schlüssel
mitnehmen.

11.7 Heizung

Morgens sind die Heizungen immer an. Aus Klimaschutzgründen nicht so geil. Früher
(mit alten Fenstern und weniger Leuten) war es immer kalt

11.8 Kolloquium

Phillip fand es toll, dass Schuhmacher Mathe-Prof eingeladen hat. Bier kam auch gut
an, auch bei Studis, viele davon wollen auch in Zukunft kommen, wenn es Bier gibt. Fabi
erzählt auch gerne zu ersten Vortrag etwas.
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